



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA**

De su interés el evento “GLOBAL FESTIVAL MOTOR” a realizarse en la Ciudad de Federación los días 19, 20 y 21 de Septiembre de 2025.-

**AUTOR:** RASTELLI, Ruben

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín;  
GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo;  
PEREZ, Susana; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA,  
Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

### **Honorable Cámara:**

Este festival se proyecta como un encuentro de gran envergadura, que reunirá autos y motos clásicas de distintas provincias de nuestro país y de países limítrofes, convirtiéndose en una cita obligada para coleccionistas, entusiastas, turistas y familias que disfrutarán de un espectáculo único en la región.

El "GLOBAL FESTIVAL MOTOR" no solo fomenta la preservación del patrimonio automotor y motociclístico, sino que también impulsa el turismo, la gastronomía y la actividad comercial de la ciudad y de toda la región, generando un impacto económico y cultural positivo. No es solo un evento para fanáticos de los vehículos, sino que representa una herramienta concreta para dinamizar el turismo, atraer visitantes de alto impacto y visibilizar a las ciudades anfitrionas en todo el país.

Convoca público de diferentes provincias y países limítrofes. Las caravanas de vehículos clásicos y motos de alta cilindrada movilizan cientos de personas que llegan acompañadas, reservan alojamientos, consumen en comercios, restaurantes y termas. Las caravanas recorriendo la ciudad, los autos y motos exhibidos, el sonido de motores, los encuentros entre fanáticos y turistas, todo se convierte en una experiencia que despierta curiosidad, asombro y participación masiva.

Durante el evento se pueden disfrutar de:

- Exhibiciones y destrezas mecánicas



- Conciertos de motores, donde el sonido se vuelve una sinfonía única
- Bandas en vivo, artistas y solistas
- Expo feria de artesanos y emprendedores
- Gastronomía local, con comidas para todos los gustos

Un evento de tal magnitud revaloriza a Federación como ciudad anfitriona de eventos únicos, posicionándola como un destino con capacidad para albergar experiencias memorables, más allá del turismo termal. Este tipo de eventos refuerza la marca ciudad, atrayendo un nuevo perfil de visitantes.

Impulsa el consumo local de manera directa, puesto que la llegada de los participantes y los visitantes se traduce en reservas hoteleras, consumo gastronómico, compras en comercios locales y mayor visibilidad digital gracias al contenido que se comparte en redes sociales desde la ciudad.

Se trata, además, de una oportunidad para visibilizar y potenciar a Federación como destino de eventos de primer nivel. Invitando a los hoteleros, gastronómicos, comerciantes y autoridades a ver en este evento no solo una fiesta de motores sino una herramienta estratégica para reactivar el flujo turístico y mostrar al país que Federación sigue viva, con propuestas que emocionan y convocan.

Por la magnitud y el alcance del evento, es que invito a mis pares a acompañar el presente proyecto.